

## FUNDACIÓN HEFAME APOYA

### A LA FUNDACIÓN AMBULANCIA DEL DESEO DESDE SUS INICIOS

Fundación Hefame, lleva colaborando con la Fundación Ambulancia del Deseo desde antes de que germinara esta idea holandesa. Fue en unas jornadas de humanización cuando surgió la idea de montar la Fundación Ambulancia del Deseo, siendo testigo la Fundación Hefame.

Desde el inicio, en 2019, esta fundación ha logrado grandes éxitos, personalizando y haciendo realidad los deseos de personas enfermas crónicas o en que están al final de su vida, desarrollando la humanización en su más amplio sentido puesto que la aplican a cada individuo.

Este año, el 25 de mayo, la Fundación ha celebrado su IV Foro de Premios Ambulancia del Deseo en el Teatro Romea de la ciudad de Murcia, que ha llevado por lema “Cuidando a los que cuidan”, y al que asistieron más de 500 personas, contó con una conferencia motivacional, un sofá chester, 'El Deseo de Miguel', y la entrega de cinco premios en diferentes categorías, entre ellas, el premio 'Kess Veldboer', uno de los más especiales de la gala por llevar el nombre del fundador de la Ambulancia del Deseo.

El premio 'Kess Veldboer', fue entregado por la directora de Fundación Hefame, Dra. M. Enriqueta Fernández, que “ha tenido el honor” de entregarlo al fundador de la Fundación Universidad Católica San Antonio de Murcia, D. José Luís Mendoza, recientemente fallecido, “por su apoyo humanitario e incondicional en cada ocasión que se le solicitaba ayuda, y en particular para con la Fundación Ambulancia del Deseo”. Sus hijos Isabel y Francisco fueron los encargados de recoger el premio y ofrecer un discurso memorando a su padre. Manuel Pardo, vocal fundador de la Fundación Ambulancia del Deseo expuso una emotiva semblanza sobre la figura de D. José Luis Mendoza. Por último, Fernández destacó “la generosidad y labor humanitaria y social de Mendoza a lo largo de toda su vida, así como su capacidad para resolver problemas, haciendo fácil lo difícil, con el amor y la caridad que lo caracterizaban y definían”.



**Dra. M. Enriqueta Fdez.**

El resto de galardones fueron para la Fundación Juegaterapia y el Proyecto Ubuntu 061, en la categoría de 'Mejores iniciativas de humanización a nivel regional'; a la Fundación 38 grados, en la categoría 'Amigo de la Fundación', y a Belén Soto en la categoría de 'Voluntario

del año', galardón que recogió en nombre de todos los voluntarios que hacen posible que esta fundación pueda seguir cada día cumpliendo el último deseo de tantas personas.



Momento de la entrega del premio 'Kees Veldboer'. De izda. a dcha. Dra. Fernández, (directora de Fundación Hefame), Francisco e Isabel (hijos del homenajeado, D. José Luis Mendoza) y Manuel Pardo, (vocal-fundador de la Fundación Ambulancia del Deseo).

Fuente: Fundación Hefame